
 

 

 
 

 
 

   Memória da Reunião Ordinária da Comissão de Assistência à  Saúde 

Data: 03/11/2022 Início: 14h 

Local: Auditório Convenções - SMS 

Coordenadora da Comissão: Silmara da Conceição Ribas 

Vice Coordenadora da Comissão: Flávia Celene Quadros 

Relatoria da Secretaria Executiva - CMS: Danielle C. Saviski - Apoio Técnico 

Relação de presentes: lista disponível na Secretaria Executiva do CMS para 
solicitação das declarações de presença. 

Justificativas de Ausência: lista disponível na Secretaria Executiva do CMS. 

 

Conselheira Silmara da Conceição Ribas – Grupo Dignidade – Segmento 
Usuário – Coordenadora da Comissão: cumprimentou a todos e todas.  

 

1 - Aprovação da memória mês anterior (09/2022) 

 

Conselheira Silmara da Conceição Ribas: confirmou com a Secretaria Executiva 
do CMS se foi recebida alguma solicitação de correção e ou manifestação com 
relação a memória da reunião desta Comissão, referente ao mês de outubro/2022. 

 

Danielle C. Saviski - Apoio Técnico – Secretaria Executiva CMS – Conselho 
Municipal de Saúde de Curitiba: relatou que não foram recebidas manifestações 
e/ou solicitações de correções referentes a memória desta Comissão da reunião do 
outubro de 2022.  

 

Conselheira Silmara da Conceição Ribas: perguntou se todos (as) aprovam a 
memória em questão. Não houveram manifestações contrárias. Considerou aprovada 
a memória da reunião desta Comissão referente a data de 14/10/2022. Prosseguiu 
para apresentação dos 2º,3º e 4º itens da pauta.  

 

2 - Ratificação da Declaração Técnica do Hospital Pequeno Príncipe – 
Convênio: 888740.2019; 

3 - Ratificação da Declaração Técnica Convênio Hospital Santa Casa de 
Misericórdia de Curitiba: Convênio 883751.2019; 

4 - Ratificação das Declarações Técnicas Hospital Erasto Gaertner - 
Convênios: 900728.2020; 904757.2020; 904767.2020. 

 



 

 

Dra. Oksana Wolochtuk - SMS – Secretaria Municipal de Saúde de Curitiba – 
Segmento Gestor: cumprimentou a todos e todas, apresentou as ratificações das 
declarações técnicas, ressaltando que para esta reunião são três hospitais. 
Esclareceu que as ratificações apresentadas nesta reunião, dizem respeito a 
aquisição de materias por parte dos hospitais através de verbas recebidas. Ressaltou 
que todos os itens adquiridos possuem notas fiscais, placa patrimonial, foram 
auditados pelo setor competente da SMS, são trazidos à Comissão Temática de 
Assistência à Saúde e após são encaminhadas para aprovação do Pleno. Realizou a 
leitura das planílhas. 

 

Conselheira Flávia Celene Quadros - SMS – Secretaria Municipal de Saúde de 
Curitiba – Segmento Gestor – Vice Coordenadora da Comissão: sugeriu que seja 
verificada conferida planílha do convênio nº. 900728/2020 – Hospital Erasto Gaertner, 
devido valor estar descrito em dólar. Comissão acatou a sugestão.  

 

Conselheira Silmara da Conceição Ribas: perguntou se mais alguém gostaria de 
apresentar questionamentos, Não havendo, prosseguiu perguntando se a Comissão 
aprova as ratificações técnicas apresentadas. Não havendo manifestações 
contrárias, considerou como aprovadas as ratificações técnicas pautadas nesta 
reunião, considerando a sugestão de confirmação referente ao descrito na planílha 
do convênio nº. 900728/2020 – Hospital Erasto Gaertner.  

 

5 - Novembro Azul (apresentação da Gestão SMS) 

 

 Romulo Pereira - Departamento de Atenção Primária à Saúde- DAPS - Secretaria 
Municipal da Saúde de Curitiba – Segmento Gestor: cumprimentou a todos e todas, 
se apresentou e realizou apresentação sobre Novembro Azul, atenção integral à saúde 
do homem. Explanou sobre como e onde surgiu o tema, sobre a importância da 
atenção à saúde do homem. Explanou sobre o câncer de próstata, sinais e sintomas, 
fatores de risco, principais causas,  exames, tratamento e prevenção, ações da SMS.     

 

 

  

 

             
                                 

                                        

                                             

              



 

 

 

 

 

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

  

 

 



 

 

  

 
 
 
 
 
Romulo Pereira: após a apresentação se colocou à disposição para esclarecer 
dúvidas e/ou questionamentos, agradeceu a atenção de todos e todas.  
 
Pedro Júlio Gidsicki - IPC - Instituto Paranaense de Cegos: solicitou a palavra para 
mencionar sobre a importância da criação do dia de prevenção ao glaucoma. 
 
Conselheira Flávia Celene Quadros: ressaltou que é realizada abordagem sobre a 
prevenção do glaucoma nas ações de prevenção ao diabetes. 
 
 

Inclusão de pauta: Ofício Circular 176.2022 – CMS - Esclarecimentos sobre a 
desativação da oferta de consultas na especialidade de Neurologia no 

ambulatório da Unidade de Saúde Ouvidor Pardinho 
 

 
Conselheira Silmara da Conceição Ribas: esclareceu que a inclusão de pauta, diz 
respeito a uma solicitação do Presidente do CMS. Realizou a leitura do documento.  
 
Conselheira Flávia Celene Quadros: esclareceu que a Unidade de Saúde Ouvidor 
Pardinho há muito tempo já não tem o ambulatório de neurologia, desde de 2012. 
Porém permaneceu o ambulatório de Parkinson, atendido por uma médica 
neurologista, a qual permaneceu somente ela atendendo numa unidade que é quase 
toda atenção primária. Sendo assim, a SMS optou por retirar o atendimento a 
neurologia Parkinson, que pode ser atendido por qualquer ambulatório de neurologia, 
em vários hospitais. Ressaltou que eram poucos pacientes atendidos, que todos foram 
direcionados para outros ambulatórios ou unidades de saúde.  
 
Dra. Oksana Wolochtuk: ressaltou que o ambulatório que foi retirado atendia somente 
Parkinson. Que todos os pacientes foram listados pela médica que os atendia no 
ambulatório, que tudo foi muito pensado e realizado com a orientação médica.    
 
 

 



 

 

Silmara Ribas: perguntou aos presentes se alguém gostaria de se manifestar ou 
apresentar algum questionamento ou informe. Convidou a todos e todas a se quiserem 
trazer algo para confraternizar na próxima reunião, que será a última deste ano. Não 
havendo mais manifestações e/ou solicitações de palavra agradeceu a participação de 
todos e todas e encerrou a reunião. 
 

Próxima reunião confirmada para: 01/12/2022 – Presencial – Auditório C – 
Edifício Laucas - SMS 

 

 

 


